

6- LA VERDAD

Neville Goddard, Radio Conferencia, Estación KECA, Los Ángeles, Julio 1951

Quiero hacer una pregunta a cada uno de los que me escuchan hoy, una pregunta que debe estar cerca del corazón de todos nosotros concerniente a la verdad. Si un hombre conocido por ti como asesino irrumpiera en tu casa y preguntara por el paradero de tu madre, ¿le dirías dónde está? ¿Le dirías la verdad? ¿Lo harías? Yo aventuro que no, espero que no. En el más místico de los *Evangelios*, en el *Evangelio de San Juan* leemos: "**Conocerás La Verdad y La Verdad te hará libre.**" Ahí radica un desafío para todos nosotros: "**La Verdad te hará libre.**" (N.T.: Juan 8:32) Si dijese la verdad sobre tu madre, ¿la liberarías? Nuevamente, en *Juan* leemos: "**Santifíquenlos a través de La Verdad.**" (N.T.: Juan 17:17) Si le entregas a tu madre a un asesino, ¿la "santificarías"? Entonces qué, ¿Es la verdad de la que *La Biblia* habla constantemente?

La Verdad de La Biblia siempre está unida al amor. La Verdad de La Biblia es la realización espiritual de La Vida consciente en Dios hacia la cual el alma humana evoluciona a través de toda la eternidad.

La verdad es una iluminación siempre creciente. Nadie que busque sinceramente **La Verdad** debe temer el resultado, ya que cada verdad antigua que se eleva saca a la luz una verdad mayor que había ocultado. El verdadero buscador de **La Verdad** no es una persona engreída, crítica y más santa que tú, más bien, el verdadero buscador de **La Verdad** sabe que las palabras de *Zacarías* son verdaderas:

***"Cada uno hable con la verdad a su prójimo
y que ninguno de vosotros imagine el mal en su corazón contra su prójimo."***
(N.T.: Zacarías 8:16,17)

El buscador de **La Verdad** no juzga a partir de las apariencias, él ve el bien, la verdad en todo lo que observa. Sabe que un juicio verdadero no tiene por qué ajustarse a la realidad externa con el cual está relacionado. **Nunca estamos tan ciegos a La Verdad como cuando vemos las cosas como parecen ser. Sólo las imágenes que idealizan representan realmente La Verdad.** Nunca es una perspicacia superior, sino más bien una ceguera que lee en la grandeza de otro alguna pequeñez con la que resulta estar familiarizado.

Todos conocemos al menos a un chismoso mezquino que no sólo imagina el mal contra su vecino, sino que insiste en difundir ese mal por todas partes. Sus crueles acusaciones siempre van acompañadas de la afirmación: "Es un hecho", o "Sé que es la verdad".

Cuán lejos está de la verdad. Aunque fuera la verdad tal como él la conoce, es mejor no expresarla, pues "*Una verdad dicha con mala intención supera todas las mentiras que se puedan inventar.*" Tal hombre no es un buscador de **La Verdad** como se revela en *La Biblia*. No busca tanto **La Verdad** como el apoyo a su propio punto de vista. **Por sus prejuicios, él abre una puerta por la que sus enemigos entran y hacen suyo los lugares secretos de su corazón.**

Busquemos sinceramente **La Verdad** como lo expresa *Robert Browning*: (N.T.: https://es.wikipedia.org/wiki/Robert_Browning)

***"La Verdad está dentro de nosotros mismos, no toma lugar
de las cosas externas, cualquiera que sea tu creencia.
Hay un centro inmortal en todos nosotros.
Donde La Verdad permanece en plenitud."***

La Verdad que está dentro de nosotros está gobernada por El Amor Imaginativo. Conociendo esta Gran Verdad, ya no podemos imaginar el mal contra ningún vecino. Imaginaremos lo mejor de nuestro vecino.

Creo que dondequiera que la actitud del hombre hacia la vida esté regida por El Amor Imaginativo, allí es religioso, allí adora, allí percibe La Verdad.

Voy a hablar sobre este tema el próximo domingo por la mañana, cuando mi título será: "**Amor imaginativo.**" En ese momento, tengo el placer y el privilegio de tomar el servicio del *Dr. Frederick Bailes* en el *Teatro Fox Wilshire* en Wilshire Boulevard, cerca de La Ciénega. El servicio se llevará a cabo a las 10:30 de la mañana del domingo como el *Dr. Bailes* siempre lo hace.

Es un deseo intuitivo de toda la humanidad ser más sublime, más noble, hacer lo amoroso. Pero **sólo podemos hacer lo amoroso cuando todo lo que imaginamos está lleno de amor por nuestro prójimo.** Entonces conocemos *La Verdad, La Verdad* que libera a toda la humanidad. Creo que éste es un mensaje que nos ayudará a todos en el arte de vivir una vida mejor y más sublime.

El Amor Infinito en origen impensable fue llamado *Dios, el Padre.*

El Amor Infinito en la expresión creadora fue llamado *Dios, el Hijo.*

El Amor Infinito en la interpenetración universal, en la Inmanencia Infinita y en la procesión Eterna, fue llamado *Dios, el Espíritu Santo.*

Debemos aprender a conocernos a nosotros mismos como Amor Infinito, como bien más que como mal. Esto no es algo en lo que tengamos que convertirnos; se trata, más bien, de que reconozcamos algo que ya somos.

La cuna original de La Imaginación está en El Amor. El Amor Es Su Sangre Vital. En la medida en que La Imaginación conserva Su Propia Sangre Vital, Sus Visiones son imágenes de La Verdad. Entonces refleja La Identidad Viva de lo que contempla. Pero si La Imaginación niega el mismo Poder que La ha hecho nacer, entonces comenzará el más terrible de los horrores. En lugar de devolver imágenes vivas de La Verdad, La Imaginación volará hacia lo opuesto del Amor. El miedo. y sus visiones serán entonces reflejos pervertidos y contorsionados proyectados sobre una pantalla de fantasía espantosa. En lugar de ser El Poder Creador Supremo, se convertirá en el agente activo de la destrucción.

Allí donde la actitud del hombre ante la vida es verdaderamente imaginativa, allí el hombre y Dios se fusionan en unidad creadora. Recuerda que el Amor es siempre creativo, causal en todas las esferas, desde la más elevada hasta la más baja. Nunca ha existido pensamiento, palabra u obra que no haya sido causada por el amor, o por su opuesto, el miedo de algún tipo, aunque sólo fuese el deseo de un objetivo no muy digno.

El amor y el miedo son la fuente principal de nuestra maquinaria mental.

Todo es un pensamiento antes de convertirse en una cosa.

Sugiero la búsqueda de un elevado ideal para hacer que el hecho de ser se convierta en un hecho de la conciencia y hacer esto **entrenando La Imaginación** para darse cuenta de que **la única atmósfera en la que verdaderamente vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser es el Amor Infinito. Dios es Amor.** El Amor nunca desfallece. El Espíritu Creativo Infinito es Amor. El impulso que hizo que la conciencia incondicionada Infinita se condicionara a Sí Misma en millones de formas sensibles es Amor.

El amor considerado como una abstracción, aparte de un objeto, es impensable.

El amor no es amor si no hay amado.

El amor solo se vuelve pensable en relación, en proceso en acto.

Permitámonos reconocer con Blake que... "Aquel que no quiera vivir por amor debe ser subyugado por el miedo." Fijarnos los más altos ideales para amar y vivir. Pero nuestros más altos ideales no bendicen a menos que desciendan y se hagan carne. Debemos hacer de los resultados y logros la prueba crucial de nuestra imaginación y nuestro amor, porque la encarnación es la única realización verdadera. **Nuestra fidelidad debe ser a la suma de toda La Verdad que conocemos y debe ser absoluta.** De lo contrario, esa verdad carece de vehículo y no puede encarnarse en nosotros.

Nuestro concepto de nosotros mismos determina el escenario de nuestras vidas. Siempre somos nuestros propios carceleros. Las puertas de la prisión que creíamos cerradas están realmente entreabiertas, esperando a que veamos **La Verdad**.

"El hombre siempre se rodea con la verdadera imagen de sí mismo", dijo Emerson.

"Cada espíritu se construye una casa y más allá de su casa, un mundo, y más allá de su mundo, un cielo. Sabed entonces que el mundo existe para vosotros, para vosotros el fenómeno es perfecto. Lo que somos eso sólo podemos ver. Todo lo que Adán tuvo, todo lo que el César pudo, tú lo tienes y lo puedes hacer."

(N.T.: https://es.wikipedia.org/wiki/Ralph_Waldo_Emerson)

Adán llamó a su casa **cielo** y **tierra**. **César** llamó a su casa **Roma**. Tal vez tú llames al tuyo oficio de zapatero, o cien acres de tierra, o buhardilla de erudito. Sin embargo, línea por línea, y punto por punto, tu dominio es tan grande como el de ellos, aunque sin tan bellos nombres. Construye, por lo tanto, tu propio mundo y tan rápido como conformes tu vida a la idea pura en tu mente, eso desplegará sus grandiosas proporciones.

La Verdad es nuestra realidad interior secreta, la causa, el significado, la relación de nuestras vidas con todas las cosas. Dejemos que **La Verdad** nos lleve hacia el cielo, expandiendo nuestras concepciones, aumentando nuestra comprensión hasta que conozcamos **La Verdad** y seamos hechos **Libres**.

* * *

Título original en inglés: Radio Talk, Station KECA, Los Angeles By Neville Goddard July, 1951

Fuente original del texto traducido: <https://coolwisdombooks.com/neville/radio-lectures/>

Traducido por Fernando Gabriel Santín, diseñado para facilitar su lectura y estudio.

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard

email de contacto con el traductor: fernandogabrielsantin@outlook.com

Más material de la Obra de Neville en audio en español: <http://nevillegoddard.ivoox.com>

Próximamente en: <http://imaginaciondespierta.net.ar>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

<http://realneville.com> - <https://coolwisdombooks.com/neville/>